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"Macri no sólo perdió la memoria sino que también ha perdido la
vergüenza porque muy probablemente esa vivienda que hoy visita sea
uno de los miles de hogares a los que hace 20 años pretendió cobrarle
20.000 dólares por diez metros de caño", precisó el titular del bloque
de diputados provinciales de Nuevo Encuentro y ex presidente del
Concejo Deliberante de Morón, Adrián Grana, tras la visita de Mauricio
Macri a nuestro distrito y subrayó que los moronenses “no olvidamos
los negociados que su empresa firmó con el ex intendente Juan Carlos
Rousselot, el vocero de la Triple A".
Para el legislador "si prosperaba la estafa, esos 50.000 hogares po-

drían haber sido rematados porque la garantía de la obra eran nada
más y nada menos que las viviendas de los moronenses” y, remató:
“Fue nuestra gestión la que impidió que esas familias quedaran en la
calle por el negociado entre Macri y Rousselot".

En su visita a Morón, Mauricio
Macri se cuidó de hablar del

tema que más lo relaciona con
nuestro distrito: las cloacas.

En la memoria colectiva está
presente el bochorno que protago-
nizó a fines de los ochenta con el por
entonces intendente Juan Carlos
Rousselot.
En ese entonces no hablaba de

carriles exclusivos para los colecti-

vos. Fue más práctico. Directamen-
te montó una gigantesca estafa.
Aprovechó su amistad con el jefe

político de Rousselot, Carlos Me-
nem, y firmó un contrato para cons-
truir las cloacas más caras del mun-
do en Morón.
Por ese tema Rousselot terminó

destituido y Macri, en cambio “sal-
tó” de la Patria contratista a una
promisoria carrera política.
Y para eso, nada mejor que se-

guir las enseñanzas del ex goberna-
dor Felipe Solá: para seguir en ca-
rrera en la política, hay que hacerse
el b…

El diario>Viernes 1 de Mayo de 20152 POLÍTICA

E l jefe de Gobierno porteño
Mauricio Macri aterrizó en

Morón en el marco de la tempra-
na campaña presidencial del
PRO. Como parte de su visita pro-
selitista Macri pisó un colectivo,
perteneciente a la línea 166.

En su Facebook, el jefe del PRO
comunicó: "Estuve en Morón con
los choferes de la línea 166".
"Como ya compartimos la pre-

ferencia por las camisas celestes ;
), me dejaron sentarme en el colec-
tivo para ver cómo se ve todo des-
de ahí", manifestó.
Macri, escoltado por la vicejefa

de gobierno porteño María Euge-

ESTAFA MACRI-ROUSSELOT

No dijo ni mu
CLOACAS

"50.000 hogares de Morón 
podrían haber sido rematados”

En Morón, Macri se 
subió a un colectivo

nia Vidal y su esposo el concejal
Ramiro Tagliaferro, participó de
una recorrida por la Empresa de
Transporte 216 y dialogó con  cho-
feres de la empresa. 
Luego el jefe del PRO aseguró

que si Vidal gana la elección para
la  gobernación de la Provincia de
Buenos Aires habrá más “Metro-
bus” y se avanzará en el transporte
interjurisdiccional con la Ciudad
“para que todos los días la gente
viaje mejor, más segura,  y que
ahorren mucho tiempo, muchas
horas valiosas que pueden dedi-
carle a sus afectos, a dormir o a
estudiar”.
“María Eugenia es una candi-

data de lujo para la Provincia, es
una enorme satisfacción y le ten-
go mucha fe. Hay pocos dirigen-
tes en la Argentina con la capaci-
dad que tiene ella de conducir,
armar equipos y producir hechos
concretos para que la gente viva
mejor”, aseguró Macri.
Otro de los reclamos principa-

les de los choferes es la falta de se-
guridad porque “constantemente
son robados, ellos y los pasajeros,
y el tema de la inseguridad en el
Gran Buenos Aires está muy mal”,
comentó Macri. En su desembar-
co en el Conurbano el presidencia-
ble de la derecha vernácula tam-
bién visitó una casa del Distrito.

Por Equipo de  política 
Redacción El diario

CAMPAÑA 
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Macri y Rousselot enfocados por Mosquito

Primero por las cloacas,
ahora por los trenes
El secretario general de La Fraternidad, Omar Maturano, mantuvo

una reunión hace unos días con el candidato a presidente Mauricio
Macri. Allí pidió al Jefe de Gobierno porteño que aumente las tarifas
de los trenes: “No puede ser que un trabajador haga 24 kilómetros
en tren y pague 2 pesos" compartió con Macri el dirigente sindical.
El concejal de Nuevo Encuentro Marcelo Ríos salió a cruzarlo in-

mediatamente: “Macri viene al mismo lugar donde casi deja sin ho-
gares a 50 mil familias y encima se reúne con Maturano y plantean
que hay que aumentar el boleto del tren que todos los días toman
los vecinos de Morón. El macrismo quiso estafarnos con las cloacas
y ahora quiere hacer lo mismo con los trenes”.

2015
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El 6 de mayo serán las eleccio-
nes del Sindicato Argentino

de Docentes Privados (SADOP).
David del Río, profesor de Lengua
y Literatura, es el delegado de sus
compañeros en el Colegio Secun-
dario Madre Teresa de Calcuta y
candidato a Secretario General de
SADOP en la Delegación Morón. 

- Sos docente, delegado ¿cuál
fue la causa de tu decisión de for-
mar parte de la lista Azul y Blanco
en las elecciones del 6 de mayo?
- Desde mi participación en SA-

DOP Morón como delegado de mis
compañeros comprobé la necesi-
dad de cambios en la institución.
No se propiciaban los debates, in-
formación, crecimiento de los de-
legados y los cuadros según mi

concepción del rol del sindicalismo
en la sociedad. Conocí compañe-
ros históricos del SADOP con los
cuales compartíamos la misma mi-
rada. Me invitaron a una participa-
ción activa, protagónica, y acepté.

- Históricamente SADOP Pro-
vincia fue a internas con una sola
lista. ¿Por qué ahora hay dos?
- Estamos proponiendo dos

proyectos sindicales diferentes,
por eso la existencia de dos listas
y opciones diferentes en la provin-
cia de Buenos Aires para que los
docentes de gestión privada pue-
dan elegir. La conducción actual en
la Provincia ya lleva 18 años y en
Morón desde hace más de 10 años.
Esto es un indicativo de la ausencia
de democratización interna. A lo
que aspiramos los integrantes de la
lista azul y blanco es a la participa-

ción, la inclusión, el crecimiento
real en afiliación, en delegados,
mayor presencia en la sociedad co-
mo institución. 
El sindicato es de los trabajado-

res de la docencia privada. Sus re-
presentantes tienen la obligación
moral e ideológica de representar-
los en todos los espacios que ellos
necesiten para mejorar su calidad
de vida y la de sus familias.

- ¿Cuáles son las aspiraciones

de la Agrupación Docente Azul y
Blanco (ADAB)?
- Si pensamos en un proyecto

de país cada vez más justo, el pro-
tagonismo de los trabajadores de
la educación y de los trabajadores
en su conjunto es fundamental pa-
ra la construcción de un futuro
digno para todos. Este es un pilar
fundamental para la Lista Azul y
Blanco. Es nuestro sueño, com-
partido por muchos.

ELECCIONES EN SADOP

Los docentes 
de escuelas 
privadas eligen
representantes

El Tribunal Oral Criminal 2 de
San Martín condenó a 4 años y
nueve meses de prisión a Daniel
Alberto López, el maquinista del
tren Chapa 1 que en junio de 2013
chocó contra una formación esta-
cionada y causó la muerte de tres
personas y heridas a más de 300
personas, en la denominada "Tra-
gedia de Castelar".

Tragedia de 
Castelar: 4 años
y 9 meses de 
prisión al 
maquinista

David del Río



supervisando el funcionamiento
de este nuevo dispositivo acom-
pañado por el secretario de Segu-
ridad Ciudadana, Juan Carlos
Martínez.
Por otra parte, durante el fin de

semana volvieron a realizarse
operativos antipicadas en las prin-
cipales arterias y zonas de locales
nocturnos. Allí se secuestraron 7
vehículos y se labraron 20 actas
de infracción. También se hicieron
controles de alcoholemia a con-
ductores e inspecciones en kios-
cos y comercios para impedir la
venta de alcohol fuera del horario
permitido por ley.

El Club SITAS
cumplió 
120 años
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El Club SITAS (Sociedad Ita-
liana de Tiro al blanco o So-

cieta Italiana di Tiro a Segno)
cumplió 120 años. La institución
fue conformada por inmigrantes
italianos pero rápidamente to-
mó carácter social y de estímulo
deportivo. En diálogo con El dia-
rio, su actual presidente, Daniel

Zadaglia, nos comenta sus sen-
saciones por este aniversario, la
historia del club y los proyectos a
futuro de esta institución tradi-
cional de Morón.

- ¿Cómo se vive en el Club este
nuevo aniversario?
- Tenemos una profunda alegría.

Es un club que está cumpliendo
120 años de historia, una institu-

ENTREVISTA A DANIEL ZADAGLIA, PRESIDENTE DE LA INSTITUCIÓN

MÁS HERRAMIENTAS PARA PREVENIR PICADAS

ción muy importante en la Zona
Oeste. Para mí ser su presidente es
inigualable. La verdad estamos
muy contentos.

- Es un lugar con mucha llega-
da a todos los vecinos de Morón
- Este club está abierto a la co-

munidad porque esa es su esencia.
Nosotros colaboramos mucho con
colegios de la zona, prestamos el
campo para que puedan hacer ac-

tividades. Para toda la comunidad
cuando necesita algo, el club está
siempre abierto.

- De los festejos participaron
Lucas Ghi y Hernán Sabbatella.
¿Cómo es la relación con el Mu-
nicipio?
- Espectacular. Nosotros tene-

mos que agradecerle muchísimo
al Municipio, al intendente Ghi, a
Hernán Sabbatella: siempre que
los necesitamos ellos estuvieron.
El apoyo del Municipio es para
nosotros muy importante.

- Contanos un poco de la his-
toria del SITAS
- Es un club que se inició en el

año 1895 y siempre fue progresan-
do. Acá se practican muchísimas
disciplinas: fútbol, rugby, tenis,
hockey, básquet, natación, patín y
tantas otras. Hace diez años pasa-
mos una época difícil pero hoy po-
demos estar contentos de poder

recuperar el deporte.
- ¿Qué problemas debie-

ron afrontar?
- Cuando asumimos la

gestión en el club en el año
2002, con todos los proble-
mas que había en el país, el
club estaba para cerrar prác-
ticamente. Tenía 1.500 so-
cios y 80 empleados. Todo ti-
po de deudas, de toda clase.
Revertir esa situación nos lle-
vó mucho tiempo. Durante 8,

9 años estuvimos pagando deudas.
Para esto fue fundamental la recu-
peración de socios que hubo en el
club. No te digo que estamos 10
puntos pero 8 sí. Hoy en día el club
está saneado económicamente.

¿Y hoy cuál es la masa socie-
taria?
- Hoy tenemos 4.500 socios. Es-

tamos muy contento con esta can-
tidad pero es un club muy grande,
23 hectáreas, multideportes y ha-
rían falta algunos más.

- ¿Cuáles son los proyectos a
futuro?
- Tenemos como objetivo mejo-

rar la parte edilicia, estamos pro-
yectando hacer dos canchas sinté-
ticas de fútbol 11 y otra de hockey
sintético, ya tenemos una pero
queremos otra más. El proyecto es
agrandar el club, más socios y más
familias. Lo que nos interesa real-
mente es la familia.

Por Fernando Moretti 

El gobierno local incorporó a
los habituales operativos antipi-
cadas un nuevo dispositivo inteli-
gente que permite leer las paten-
tes de vehículos y detectar
automáticamente aquellos que
tengan pedido de captura por ro-
bo, hurto o infracciones. También
posibilita detectar o verificar la
participación de vehículos en
pruebas ilegales de velocidad.
Esta semana el presidente del

Concejo Deliberante y candidato a
intendente por el kirchnerismo,
Hernán Sabbatella, estuvo en la
intersección de las calles Alcorta
y Santa María de Oro, Castelar sur,

Esta semana murió otro de los
jóvenes atropellados en una pica-
da por Diego Cuevas en Haedo. Se
trata de José Manuel Lastra (16)
-primo del fallecido Lautaro-
quien permanecía internado des-
de hacía 23 días en el Hospital
Güemes.
La familia continúa con el re-

clamo de Justicia en medio de
fuertes críticas al juez de Garantí-
as 4 de Morón, Alfredo Meade,
por haber excarcelado a Cuevas,
el conductor del Nissan que des-
encadenó la tragedia. "Es un ase-
sino, los padres son unos asesi-
nos, su abogado es un asesino y
el juez es un asesino", manifestó
Angélica, madre de Lautaro.

El Estado local sumó un
dispositivo que permite
leer patentes 

Tragedia de
Haedo: otro 
fallecido
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Otra victoria en básquet
SEGUNDO TRIUNFO CONSECUTIVO DEL DEPORTIVO MORÓN

DEPORTIVO MORON

Básquet: Tras la victoria ante
Padua como locales, el viernes que
pasó El Gallo obtuvo la segunda
consecutiva al imponerse al Centro

Español como visitante en Villa
Sarmiento por 61-47 haciendo
prevalecer su mayor experiencia y
volumen de juego ayudados por
una muy buena condición física
que favorece a la hora de cerrar los
partidos. En lo que viene, al cierre
de esta edición existía la posibili-
dad de adelantar el compromiso
ante San Miguel como locales de
la quinta fecha para el miércoles 6

de mayo para jugar luego el partido
correspondiente a la cuarta fecha
con Leandro N. Alem como visitan-
tes el viernes 8. 

Voley: Caballeros: Mañana, sá-
bado 2 de mayo, el equipo de Pablo
del Grecco iniciará su participación
en la máxima categoría del Voley
Metropolitano cuando como loca-
les reciban a Vélez Sarsfield en el
gimnasio Rafael Grosso desde las
20.30. El equipo vuelve al ruedo tras
la muy buena participación en la Li-
ga 2 Nacional de la FEVA en donde

arribo a instancias decisivas y estuvo
a un paso del ascenso a la Liga 1. 

LOS MATREROS

Rugby: Una nueva victoria, esta
vez ante Delta como visitantes por
23-20 en un partido por demás ce-
rrado, mantuvo al tope de las posi-
ciones a Matreros en su zona tras
cinco fechas disputadas. Mañana,
sábado 2 de mayo, será tiempo de
recibir a SITAS en Villa Malaver en
donde además se pondrá en juego la
Copa Ciudad de Morón por quinta

vez. Los de Morón llegan afilados
con la mira en el ascenso al Grupo I. 

Hockey: Tras la primera victoria
obtenida en la fecha anterior ante
Hurling “B”, las chicas cayeron el úl-
timo sábado como visitantes ante
Quilmes “D” por 2-1 anotando el úni-
co gol de Matreros Cecilia Brigñone.
Mañana, sábado 2 de mayo, recibi-
rán a Arquitectura “B”, con quien
comparte la última ubicación, en los
terrenos de la base aérea por lo que
es una muy buena posibilidad de re-
encontrarse con la victoria. 

Por Luis Gambino
Redacción El diario
horaciogambino@hotmail.com
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El domingo (a las 15:30, sin tv),
Morón visitará a Fénix, buscando
su primer triunfo fuera de casa.   

Era uno y uno

Todo hacía suponer que Morón
seguiría con su buena costumbre de
ganar de local. Pero finalmente se
despejó la duda, para mal. En reali-
dad, a la luz de los números, terminó
siendo que el Gallo alterna un triunfo
y una derrota más allá de la localía.
Porque Morón jugó mal, como lo
venía haciendo de visitante. No tuvo
ideas ni juego asociado, salvo algu-
nas pinceladas de Gerardo Martí-
nez. Muy poco para pretender un
triunfo. Enfrente estaba Dep. Arme-
nio, un equipo simple, ordenado y
cuidadoso que, con un par de llega-

Se cortó la racha

das y casi sin proponérselo le ganó
a un Morón casi ausente. Tanto que
en la primera parte no generó ni una
situación de peligro. En la segunda
etapa, El Gallo pareció despertar
con una llegada de Yassogna pero
fue sólo una ilusión. De contra, Le-
mos perdió una pelota en el medio
y Acuña se fue solo, enfrentó a Pe-
ratta que dio rebote y el mismo Acu-
ña (ahora adelantado) marcó el pri-
mero. Faltaba media hora y Morón
fue a la carga, pero sin ideas, impre-
ciso y con la tensión de la huelga
siempre presente. Así y todo tuvo
dos claras, primero se lo perdió el
ingresado Javier Pérez y después
Leonel Altobelli solo ante el arquero.
En el largo descuento Armenio lo li-
quidó con Nahuel Peralta. Demasia-
do premio para Armenio que no hizo

Por Charly Artesi
Redacción El diario
artesi_charly@yahoo.com.ar

La racha se cortó, Deportivo Mo-
rón perdió con Deportivo Ar-

menio (0-2) en el Nuevo Francisco
Urbano y dejó su invicto como lo-
cal. El Gallo jugó mal y perdió por
primera vez en su estadio, tras un
empate y cinco triunfos seguidos.
El jueves, el plantel no entrenó por
la deuda atrasada. El viernes co-
braron una parte de enero y otra de
febrero. Con la derrota, Dep. Morón
(17pts.) cayó al décimo lugar (aho-
ra fuera del octogonal), a diez uni-
dades del líder Brown de Adrogué.

La tribuna > Luis Gambino

Vulnerables
horaciogambino@hotmail.com

Tras la serie de cinco victo-
rias consecutivas jugando co-
mo locales y sufriendo en to-
dos, el último partido tuvo una
connotación especial al traer
apareado un reclamo de los
futbolistas por haberes atra-
sados que determinó que no
entrenaran el jueves previo al
partido del domingo. Buena
manera de defender la plata
afuera de la cancha. Ya en el
partido ante Armenio la histo-
ria cambió ante un equipo que
no concentra como si lo hacen
los de Blas Armando Giunta,
que perciben haberes inferio-
res, que hacían tiempo desde
el vestuario. La avaricia mos-
trada al atacar con un  solo de-
lantero al inicio del partido que
terminó con cuatro jugadores
en ofensiva pero con un equi-
po que nunca se revela ante la
adversidad, que reitera conti-
nuamente sus falencias a sa-
ber, errores en defensa, falta
de lucidez y concentración,
poco volumen de juego de-
pendiendo hasta el hartazgo
de Gerardo Martínez.  La natu-
ral intolerancia de un público
que es así desde siempre, en
cualquier época, en cualquier
gestión, con cualquier presi-
dente va a contramano con la
nueva versión de futbolistas
comprometidos al extremo en
cobrar sus haberes pero no
tan dispuestos a defender la
“guita” dentro del terreno de
juego situación reiterada des-
de hace bastante en las últi-
mas décadas salvo alguna ex-
cepción. Morón desde lo
futbolístico da la sensación de
no dar la talla en el temple, de
carecer de compromiso y del
bendito fuego sagrado que su-
pieron tener otros equipos
que soportaron situaciones
económicas muchísimo más
comprometidas y que se pela-
ron el traste en busca de la glo-
ria. Este plantel dejó el último
domingo una triste imagen de
vulnerabilidad justo cuando
más debían demostrar. 

EL GALLO CAYÓ COMO LOCAL ANTE ARMENIO

DEPORTIVO 
MORÓN
Peratta
Lemos
Gásperi
Mayola
Otermín
Domínguez 
Lillo 
Martínez
Yassogna
Altobelli
Peralta

DT: Blas Giunta

DEPORTIVO
ARMENIO

Villete
Fuentes
Casarini
Nebot
Buongiorno
Buzzi
Rojas
Peralta
Sica
Acuña
Greco

DT: F. Domínguez

20

Goles: ST: 17m. Acuña (A), 50m. N. Peralta

(A).   

Cambios: J. Pérez x Lillo, L. Nanía x A. Pe-

ralta, D. Barrios Suárez x Lemos 

N. González x Fuentes, Ortiz López x Greco,

Monge x Acuña (A).

Estadio: Nuevo Francisco Urbano 

(Dep. Morón)              

Árbitro: Germán Bermúdez

casi nada para ganar.
Justo castigo para Morón que no

hizo casi nada para ganar. Por pri-
mera vez en el campeonato El Gallo
no marcó goles. Ahora es la defensa
más vulnerada (20 goles) y adiós al
invicto en el Nuevo Urbano, ese que
lo mantenía con la esperanza de su-
bir en la tabla. Claro que su juego es-
tuvo acorde al resultado. Morón
empezó creyendo que podía ganar
y lo terminó perdiendo. Al final, la
silbatina de la gente sentenció la tar-
de. Ahora visitará a Fénix, intentan-
do quebrar la otra racha, la de ganar
por primera vez de visitante. 



Tras un año muy especial, en el
que presentaron su segundo

disco en vivo, Mamá, ¿dónde es-
toy?, Kapanga despliega hoy ese
trabajo en Auditorio Oeste por úl-
tima vez antes de ponerse a traba-
jar a fondo con un nuevo disco que
saldrá este año. El guitarrista Mi-
guel “Maikel” De Luna Campos
dialogó en exclusiva con El diario.

- ¿Qué mostrarán en el show de
hoy?
- La presentación es la última que

vamos a hacer del disco porque ya
estamos preproduciendo y compo-
niendo el próximo. La producción
estará a cargo de Juanchi Baleirón
de Los Pericos, con quien hace mu-
cho que queríamos trabajar, era una
cuenta pendiente. Así que hasta no-
viembre no vamos a estar tocando
en Buenos Aires, porque aparte de
grabar el disco y remasterizarlo, una
vez que terminemos vamos a salir

de gira por todo el país festejando
nuestros 20 años como banda. En
esa gira vamos a presentar temas
del disco nuevo y vamos a cerrar
presentando el disco y celebrando
los 20 años en el Luna Park. 

- ¿Cómo surgió “Mamá...”?
- Es un disco que editamos el año

pasado, grabado y filmado en un
concierto en Ciudad Cultural Konex.
Es nuestro segundo disco en vivo: el
último así lo habíamos sacado hace
10 años. Nos parecía que era un

buen momento para sacar otro
disco en vivo, nos gusta cada
cierto tiempo mostrar una foto-
grafía del momento, de cómo es-
tán sonando los temas y cómo
está la banda. Son las últimas
presentaciones con ese disco, en
especial la de Auditorio Oeste,
que si bien es con canciones que
ya hemos grabado, las versiones
son completamente diferentes,
es un sonido más actual, pensa-
do especialmente para el con-
cierto, con diferentes climas, tex-
turas, colores, puestas en
escena, videos, proyecciones. 

- ¿Cómo fue la recepción del
público?
- Muy bueno, viajó mucha

gente de todo el país, también
queríamos que la gente interac-
túe con el CD y el DVD, no sólo
con el concierto así que decidi-
mos hacer como material extra
varios temas karaoke, que vos
los puedas cantar con tus ami-
gos, familia. Es algo que no es-
taba hecho hasta el momento.
También lanzamos un video que
sea todo con tomas de la gente de
sus celulares, de sus cámaras de
fotos, que ellos sean los directo-
res del video. En estos días va-
mos a estar cortando una can-
ción que se llama No me sueltes,
que ya tenía un video pero que-
ríamos mostrar la participación
de la gente.

- Ustedes se manejan con in-
dependencia, ¿Cómo fue la deci-
sión de encarar todo de manera
autogestiva?
- Nosotros estuvimos con com-

pañías discográficas: con EMI los
primeros tres discos, con Popart
también trabajamos muchos años.
La mejor con ambas, pero la reali-
dad es que nuestras oficinas co-
merciales siempre fueron indepen-
dientes. 

- ¿Por qué la decisión de cons-
truir su propio estudio de graba-
ción?
- Hace muy poco terminamos

de construirlo y en él vamos a gra-
bar nuestro nuevo disco. Mamá,
¿dónde estoy? fue mezclado y
masterizado ahí y nos pareció lógi-
co crear un sello gráfico para poder
gestar nuestros discos. Hasta al-
gunos colegas nos llamaron para
poder grabar sus discos en nuestro
estudio. Vamos a probar con esto,
no es que vamos a ser indepen-
dientes para toda la vida. Necesitá-
bamos libertad y lo estamos disfru-
tando mucho. Hay que trabajar
muchísimo más, porque tenés
más responsabilidades y más tare-
as para hacer, pero está siendo ge-
nial.

- ¿Qué recomendaciones le
harías a las bandas que recién
empiezan?
- Mi recomendación es ensayar

mucho, todos los días tratar de
componer y pensar en tu banda. La
difusión se puede hacer en las re-
des sociales, y no solamente poner
cuando van a tener una fecha, sino
gestar una complicidad con el pú-
blico, generando contenidos, mos-
trando un ensayo, la intimidad, o
incluso ficcionando cosas. Y des-
pués la que dice el Mono siempre:
“Cómprense una heladerita de
plástico, porque generalmente
cuando vas a tocar las bebidas te
las cobran y salen muy caras”. 
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